

Simon Soupiran décéda à Québec le 9 février 1724 et fut inhumé le lendemain dans le cimetière paroissial (1).

Il avait épousé, à Québec, le 26 août 1700, Marthe Bélanger, veuve de Etienne Souhé (2). Cette dernière avait eu de sa première union cinq enfants que M. Soupiran éleva comme ses propres enfants. Madame Soupiran décéda chez son fils, le curé Soupiran, au Château-Richer, le 18 mars 1741. Du mariage Soupiran-Bélanger étaient nés cinq enfants:

I

MARIE-LOUISE SOUPIRAN

Née à Québec le 10 septembre 1701.

Mariée, à Québec, le 10 juillet 1727, à Charles Courtois, fils de feu Simon Courtois et de Martine Prenice (3).

Cette union fut de courte durée. M. Courtois décéda avant le 24 juin 1736. En 1741, nous voyons que la veuve Courtois résidait avec son frère, le curé du Château-Richer. Le recensement paroissial de Québec, en 1744, nous apprend qu'elle habitait alors avec son autre frère, le chirurgien Soupiran, à Québec.

II

FRANÇOISE SOUPIRAN

Née à Québec le 24 octobre 1702.

Mariée à Québec, le 9 février 1728, à Pierre Maufils,

---

(1) Les Archives de la province de Québec possèdent le singulier compte qui suit du chirurgien Soupiran: "Mémoire des remèdes et barbes que M. Rageot doit à Simon Soupiran, savoir: — du 17 juillet 1714, une médecine pour le fils de M. Rageot. De plus, doit M. Rageot pour quinze mois de barbe à raison de 10 francs par année. marché avec le sieur Rageot et sa famille pour l'année de barbe se monte à 15 mois. Le tout à 13 livres 10 sols". M. Soupiran était dans toute la force du mot un chirurgien-barbier !

(2) Contrat de mariage devant le notaire Louis Chambalon, à Québec, le 25 août 1700.

(3) Contrat de mariage devant le notaire Jacques Barbel, à Québec, le 10 juillet 1727.